

WARTA

Ratusan Siswa Dikmata TNI AL Angkatan XLII Gelombang 2 TA 2022 Siap Jadi Andalan Satuan

Suhendi - SURABAYA.WARTA.CO.ID

Mar 30, 2023 - 06:05



SURABAYA - Setelah mengikuti Pendidikan di Pusat Latihan Pendidikan Dasar Militer (Puslatdiksarmil) Komando Pembinaan Doktrin, Pendidikan dan Latihan TNI Angkatan Laut (Kodiklatal) dan siap menjadi andalan satuan, sebanyak 936

siswa Pendidikan Pertama Tamtama (Dikmata) TNI Angkatan Laut (TNI AL) Angkatan XLII Gelombang 2 TA. 2022 resmi melaksanakan penutupan pendidikan (Tupdik), yang dipimpin oleh Komandan Puslatdiksarmil Kolonel Laut (P) Irwan S.P Siagian.



Bertempat di Lapangan Kawah Chandradimuka Puslatdiksarmil, Juanda Sidoarjo. Rabu (29/03/2023), Komandan Puslatdiksarmil dalam kesempatan tersebut menyampaikan bahwa, beberapa saat yang lalu telah resmi menutup pendidikan siswa Dikmata TNI AL Angk. XLII Gelombang 2 TA 2022 yang menandai telah selesainya salah satu rangkaian tahap pendidikan.

“Saya sebagai Komandan Puslatdiksarmil beserta staf bersyukur kepada Tuhan yang telah memberikan kemampuan, sehingga mampu mendidik para siswa sekalian untuk hasil yang maksimal, begitu pula para siswa yang mampu mengikuti pendidikan tahap dasar dengan baik. Seiring waktu para siswa yang kurang maksimal dalam hal fisik, kesehatan maupun akademik, saya berharap di kejuruan nanti para siswa harus lebih baik,” ujar Kolonel Irwan.

Lebih jauh Komandan Puslatdiksarmil mengatakan bahwa, penutupan pendidikan ini bukanlah akhir bagi para siswa menempuh pendidikan, akan tetapi masih panjang perjalanan yang di tempuh untuk menjadi perajurit Tamtama TNI AL. Dengan kemampuan bekal ilmu yang didapat dari Puslatdiksarmil, semoga dapat berguna di pendidikan selanjutnya.

Sebelum menutup sambutannya, Kolonel Irwan berpesan kepada para siswa agar selalu menjaga perilaku yang benar sehingga tidak menyimpang aturan yang ada, hindari melanggar aturan pendidikan yang berdampak merugikan hingga para siswa dikeluarkan dari lembaga pendidikan. Dengan di tutupnya pendidikan para siswa harus menjaga pola pikir, pola sikap agar menjadi Tamtama TNI AL yang tanggap, tanggon, trengginas dan professional.

Usai pelantikan, para siswa akan melanjutkan Pendidikan Dasar Golongan

Lanjutan (Diksargolan) di Komando Pendidikan Operasi Laut (Kodikopsla), Komando Pendidikan Marinir (Kodikmar) dan di Komando Pendidikan Dukungan Umum (Kodikdukum) selama 5-6 bulan. Sementara itu berhasil menyabet predikat sebagai Siswa Terbaik adalah Akhmad Syafi Mukhtar dari Kompi G2-09/Korps Marinir yang lahir di Situbondo dan berasal dari pendaftaran Lanal Banyuwangi. ("